

¿Qué es la paz?

No existe la única respuesta a esta pregunta. Tenemos un número infinito de respuestas, y es algo sobre lo que tenemos que reflexionar siempre. Hay muchos problemas en el mundo actual, como la retención de armas nucleares, el calentamiento global, el racismo, la pobreza y muchos otros problemas. Conseguir un mundo en paz no es tarea fácil. Sin embargo, estamos seguros de que podemos dar pequeños pasos hacia la realización de la paz en las generaciones futuras. Por esta razón, nosotros, los estudiantes de secundaria, de Nagasaki declaramos nuestro compromiso por la paz.

Pedimos la abolición de las armas nucleares.

“Son los seres humanos quienes crean las armas nucleares”, “son los seres humanos quienes las utilizan” y “son los seres humanos quienes deben detenerlas”. Este es el llamamiento de Yasumi Yoshitomi, superviviente de la bomba atómica. Las bombas atómicas fueron lanzadas sobre Hiroshima a las 8:15 del 6 de agosto de 1945 y sobre Nagasaki a las 11:02 del 9 de agosto de 1945. En un instante, la ciudad se convirtió en un mar de fuego y se perdieron cientos de miles de preciosas vidas. Sea cual sea el motivo, matar personas es absolutamente inaceptable. No importa cuál sea la razón, la matanza de personas es absolutamente inaceptable. Las armas nucleares, que son armas de masacre, no deben existir nunca. Las armas nucleares, que son armas letales, nunca deben existir. Sin embargo, todavía hay más de 12.000 armas nucleares en el mundo. Si ahora se produjera otra guerra nuclear, la Tierra quedaría destruida con toda seguridad. Teniendo en cuenta tales peligros, ¿hay alguna razón para mantener las armas nucleares como elemento disuasorio? Nosotros, como estudiantes, no podemos abolir las armas nucleares ahora, pero podemos marcar la diferencia en nuestro entorno: podemos hacer sonreír a alguien cercano a nosotros. Para hacer sonreír a alguien, hay que conocerle y tener un deseo de hacerle feliz. Creemos que la conservación de las armas nucleares es una manifestación de desconfianza hacia otros países. Cuando haces feliz a alguien, hay confianza. Cuantas más personas crean una relación de confianza, más solidaridad habrá en el mundo. Estamos seguros de que a medida que crezca esta solidaridad, la desconfianza en el mundo desaparecerá gradualmente y nos acercaremos a la abolición de las armas nucleares.

Para la abolición de las armas nucleares, trabajaremos para crear una sociedad donde todo el mundo ore por la felicidad de todas las personas.

Crearemos un medioambiente donde todos podamos vivir tranquilamente, con menos riesgo, menos preocupaciones o inquietudes.

En el mundo donde vivimos se enfrenta actualmente a muchos problemas medioambientales. Debido a nuestro desarrollo humano, nuestra sociedad ha alcanzado un desarrollo notable. Pero, por otro lado, el desarrollo ha derivado los problemas relacionados, como emisiones excesivas de gases de efecto invernadero y la pérdida de biodiversidad. Ya existen en el mundo las iniciativas internacionales como el Acuerdo de París y el Convenio sobre la Diversidad Biológica. Mucha gente pueden preguntar; ¿los estudiantes pueden resolver problemas de gran escala que requieren la colaboración de la comunidad internacional? Pero cada uno de nosotros podemos acercarse más a marcar la diferencia actuando. Reducir el desperdicio de alimentos, utilizar bolsas ecológicas, separar la basura. Estas acciones pueden reducir la carga del proceso de incineración y las emisiones de dióxido de carbono. Seguiremos esforzándonos por hacer lo que podamos. Como ciudadanos del mundo, trabajaremos para crear un medioambiente donde podamos vivir con tranquilidad y mantenerlo en adelante.

Crearemos una sociedad donde todos podamos ser como somos.

El mundo está lleno de diversidad respecto al color de piel, a la fisonomía de la cara y la cultura arraigada en cada región. Todo el mundo tiene derecho a vivir como es, en diferentes aspectos, incluidas la raza, el sexo y la religión. Sin embargo, actualmente no cesan en el mundo los actos de racismo, sexismo, persecución religiosa y otras formas de discriminación que obstaculizan la diversidad de las personas. ¿Por qué hay discriminación entre los seres humanos? Toda vida humana tiene el mismo valor. Los seres humanos han creado diferencias que no deberían existir y que hacen que unos se consideren superiores a otros. Para que cada uno pueda vivir como es, no se le debe discriminar a nadie, negándole el derecho a pensar y actuar. Creemos que para eliminar la discriminación necesitamos tener la humildad de aceptar la diversidad y "conocer bien" a los demás. Al interactuar con las personas con una actitud de humildad, podremos darnos cuenta de que las "diferencias" entre las personas no están ahí para hacerlas superiores o inferiores, sino para ser respetadas. Nos esforzaremos por "conocer" con nuestra imaginación lo que hay detrás de las opiniones y acciones de los demás. Seguiremos acercándonos a la realización de una sociedad sin discriminación.

Como ciudadanos del mundo, empezaremos intentando eliminar discriminaciones de nuestro entorno.

No permitiremos labores injustas que perjudiquen derechos humanos, y crearemos un mundo donde se compatibilizan crecimiento económico y preservación del medioambiente global. En el mundo actual, hay muchos países y regiones donde no se puede tener trabajo digno y humano. A veces en algunos de esos países y regiones, existen personas que intentan obtener beneficios infringiendo derechos humanos mediante injustas labores forzadas y labores infantiles. No se debe dañar el medioambiente global al conseguir el crecimiento económico. Debemos seguir esforzándonos por reducir el consumo innecesario de los recursos y (por) aumentar la productividad con menos inversión de recursos. Para cambiar la actual situación, nosotros no perdonaremos las empresas que producen y venden productos utilizando condiciones laborales injustas, como labores forzadas e infantiles. Y seguimos enforzándonos por desarrollar nuestra creatividad colaborando con personas diversas, por aumentar la productividad con menos inversión de recursos, y por hacernos capacitados para realizar innovaciones en la sociedad. Construiremos una sociedad donde podamos realizar el desarrollo económico basado en valores éticos.

No podemos realizar la paz solo por desearla. No es suficiente que algunos países o personas trabajen para ello; hace falta que todos actuemos juntos. "Siempre hay una conexión entre todas las acciones y las actitudes, así mismo todas las nuestras están conectadas. Tus acciones cambian el mundo". Llevaremos esta Declaración Conjunta de Paz por todo el mundo. Pasaremos, como generación del futuro, el testigo de la paz a la siguiente generación. Aquí declaramos que realizaremos la paz mundial y seguiremos manteniéndola.